



REDIPAL

RED DE INVESTIGADORES PARLAMENTARIOS EN LÍNEA

ALERTA HEMEROGRÁFICA

Nº 137 Abril 2013

Artículo: **La (siempre controvertida) representación política.**
Autor: Elena García Guitián y Gonzalo Cavero Cano.
Revista: Revista parlamentaria de la Asamblea de Madrid.
Editorial: Asamblea de Madrid, Núm. 27, Diciembre 2012, p. 223-240.
ISSN: 1575-5312

SI USTED DESEA ADQUIRIR LA
PUBLICACIÓN, FAVOR DE DIRIJIRSE A:
PLAZA DE LA ASAMBLEA DE MADRID, 1.
28018 - MADRID.
TEL: 91.779.96.13. FAX: 91.779.95.08.
E-MAIL: avillena@asambleamadrid.es



Entre otros Ud. podrá consultar el siguiente artículo:

EDICIÓN ELECTRONICA:

http://www.asambleamadrid.es/Resources/Ficheros/C7/Revista%20Asamblea/Revista%20Asamblea/R.27. Elena_Garcia_Guitian_y_Gonzalo_Cavero_Cano.pdf

CONTENIDO:

- I. La discusión de los medios.
 - II. El análisis desde la teoría política.
 - III. Bibliografía.
- Artículos de prensa.

RESUMEN:

Este artículo se acerca al debate actual sobre la representación política en el contexto de la crisis política y económica desde una perspectiva teórica. Actualmente, las principales críticas al sistema político lanzadas por los periódicos y la opinión pública se centran en la reforma del sistema electoral, no obstante, el debate debe ir más allá, para comprender el funcionamiento del sistema político en su conjunto. Es necesario un análisis global capaz de revisar el modelo en toda su complejidad, dejando a un lado las disputas sobre pequeños detalles y atendiendo a las demandas de la ciudadanía. El papel de los parlamentos y de los partidos políticos debe ser aclarado y adaptado a un nuevo contexto político en el cual las diferentes arenas políticas se encuentran cada vez más relacionadas